
２８日（日）の運動会は、天候にもめぐまれ、無事実施できま

した。子ども達がそれぞれの持ち味を生かし、自分の競技だけで

なく、与えられた役割をまっとうし、仲間を応援する姿に感動し

ました。特に６年生にとっては、小学校最後の運動会でした。

その後ろ姿は後輩の目に焼き付いたと思います。保護者の皆様に

は、運営面のご理解やご協力いただき、ありがとうございました。

教育実習生

の髙橋哉汰

（たかはし

かなた）と

申します。豊

野町出身で熊大教育学部の保健

体育科４年生です。子ども達と

一緒に成長したいと思って頑張

ってます。残りわずかですが、

よろしくお願いします。

《教育実習 5月22日（月）～６月2日（金）：教師をめざして奮闘中》

響き合い響き合い
中央小 学校だより

令和５年6月1日（木）

No.６ 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

一致団結 やり抜きました！

どんな赤ちゃんでしたか…自分で哺乳瓶を持って飲むくらい、元気でした

その後の幼少期はどうなりましたか…落ち着きがなく、やんちゃでした

子どもの頃一番得意だったことは…力くらべ、野球です

子どもの頃、よく見ていたテレビ番組は…ドラえもん、Ｑさま、野球中継

子どもの頃の夢は…プロ野球選手、先生

子どもの頃、親から言われて一番嬉しかった言葉は…ずっと、味方でいるよ

なぜ、教師をめざしましたか…小学校時代の先生がめっちゃかっこよくてあ

こがれてからです。

親にこれだけは言いたい…ずっと迷惑かけてきたんで、恩返しします！！

（プロフィール）

「運動会を終えて」 ～団長の感想から～

団のみんなが応援をしていた時、応援してと言ったらしてくれた。団のみんなをまとめたりは上手にはいかな

かったけど、自分なりにやれたと思うし、みんなで協力して練習の積み重ねで頑張ったから、五分五分の戦いで

勝った。白が勝った時は嬉しかった。今までの運動会とちがって、自分が応援団長、自分が引っ張るんだという

気持ちでいて、自分なりに頑張れたからよかった。

白団団長 鋼鐵 琉生さん

私が応援団長をして思ったことは、５年生の頃は応援団をして、応援団長の姿を見て、私も６年生になったら

みんなを引っ張っていけるように頑張っていきたいと思いました。応援団長になった時、とても嬉しかったです。

応援団長になったからには、みんなをまとめていけるように頑張ろうと思いました。みんな応援合戦の練習を頑

張ってくれて、その練習の成果を運動会本番で出せてとてもよかったと思いました。

赤団団長 清川 琥珀さん


